

Le service du SSIAD requiert une grande attention

Le service de soins, le SSIAD, qui comprend une infirmière coordinatrice, 10 aides-soignantes titulaires et un remplaçant, ainsi qu'une aide-comptable à mi-temps, est le service à qui est attribué la partie la plus importante du budget de l'association (72 %).

Il est également le plus important au niveau gestion. En 2011, 15.444 interventions ont été faites, d'une durée moyenne de 30 à 45 minutes pour les Gir 3 et 4 (les moins dépendants) et de 60 à 90 minutes pour les Gir 1 et 2 (les plus dépendants). Comme les autres services, il fonctionne toute l'année.

Pour 2011, les aides soignantes ont travaillé 19.750 heures dont 1.264 heures dimanches et jours fériés et parcourues



EQUIPE. Une stagiaire, cinq des aides-soignantes, l'infirmière coordinatrice, la trésorière, la secrétaire et la présidente de l'AGA.

96.112 km. Ainsi, ces dernières le maximum pouvant être fait 4 places supplémentaires ont été effectués 55 prises en charge, par l'association. Pour 2012, été accordées à l'AGA. A la fin

du 2^e semestre, le nombre des prises en charge possible passera alors à 59. 77 personnes ont pu bénéficier de ce service, 62 femmes (âge moyen 83,9 ans) et 15 hommes (âge moyen 81,9 ans), répartis sur 5 communes (Coussac-Bonneval, 12 bénéficiaires : Glandon, 9 ; Ladignac-le-Long, 4 ; Le Chalendar, 0 et Saint-Yrieix, 52). Ce qui correspond à un taux de remplissage de 96,35 %, car la place des patients hospitalisés est gardée pendant un mois. Depuis quelques semaines, les aides-soignantes disposent de neuf nouveaux véhicules. Comme tous les ans, la charge financière la plus lourde pour l'AGA se situe au niveau des actes infirmiers réalisés, 20.993 actes pour un coût de 157.374 €. ■